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Entrevista Ciro Gómez Leyva  
a Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO 
GÓMEZ LEYVA).- “Vamos a hacer 
todo lo posible para que quienes 
integren el Consejo (del INE) 
tengan autonomía e 
independencia, imparcialidad y 
objetividad, eso se llama 
idoneidad y es la característica 
fundamental con la que deben de 
contar para ser consejeros. Hay 
que tener experiencia electoral, 
la materia electoral es una 
materia compleja, hay que tener 
conocimientos. Se tiene que 
tomar en cuenta desde el punto 
de vista jurídico porque puede haber impugnaciones, es claro que hay votos particulares respecto a esta 
terna y es claro que podría tener recursos, particularmente quienes integran la terna. Lo que no podemos 
permitir es que existan personas que no tengan las características para integrar posiciones 
fundamentales en el árbitro electoral”. 
 
 
 
https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANOCPxQ6g%5F93%2DIw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%2

13744&parId=75F18D3264FEE48F%213733&o=OneUp  
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